

2021 Nº 26

Boletín Informativo Semestral AGOSTO-DICIEMBRE





años comprometidos con las personas

SEDE SOCIAL EN:

AVENIDA CHAPÍ, 67 03600 ELDA (ALICANTE) Tfno.: 966 981 754 Email: info@amfi.es www.amfi.es

Índice

- 252 Aniversario AMFI en Radio Elda
- Convenios con el Examo. Ayuntamiento de Elda
- Concurso de Fotografía "Elda a Pie de Calle"
- Foro empresarial UEPAL
- Libros en la calle
- Inauguración Centro de Atención Temprana "Tu casa del árbol"
- Inauguración Parking Frontera de Petrer
- Historia de la Asociación. Capítulo XXV



CENTRO ESPECIAL DE EMPLEO CASTELAR



25 años de AMFI con la ciudadanía a través de las ondas de RADIO ELDA CADENA SER

A lo largo de este año, hemos celebrado los veinticinco años desde nuestra fundación, por ello nos dirigimos a Baldomero Giménez, Director de Radio Elda, Cadena Ser, la verdad que se brindó desde el minuto uno a poner su emisora a nuestro servicio y nos dio dos espacios de una hora al mes. Aprovechamos este boletín, para hacer un agradecimiento público por su generosidad con esta Asociación. Al igual, agradecer a Toñi Pérez, locutora de radio Elda, por su profesionalidad y buen hacer, ya que a lo largo del año, han pasado personas para hablar de su experiencia con AMFI, desde políticos, empresarios, trabajadores, directivos del mundo cultural, etc, y a todos ha sabido conducirlos y hacerles la entrevista amena para que se encontraran en situación de hacer público su experiencia y convivencia con nuestra asociación.

Durante todo el año 2021, han pasado por los estudios de grabación para hablar de nosotros:

La Junta Directiva, que desgraciadamente nuestro amigo Daniel Tercero después de participar en este programa, tuvo que ser intervenido quirúrgicamente y falleció. Pero siempre estará con nosotros, Daniel es alma de AMFI, no solo por ser uno de los fundadores, sino, por estar implicado en la lucha y trabajo en el movimiento de la integración social y laboral de las personas con discapacidad.



Juan Pascal Azorín, exalcalde de Elda, fue la persona que nos ayudó en nuestros comienzos. Gracias a su apoyo gestionamos el parking del mercado central, hecho que culminó con la creación del Centro Especial de Empleo Castelar.

Con las intervenciones de los y las empleadas de AMFI pudimos conocer sus experiencias desde el prisma de todos los puestos, ya que hay participación de personal de dirección administrativa y parking, nuestro sector mayoritario, y también hemos ido mezclando desde los más jóvenes a los más antiguos de la plantilla, con el fin de que las y los oyentes vieran la evolución de nuestra asociación a través de sus personas empleadas. Nuestro agradecimiento tanto a los que han participado en los programas, cómo los que no lo han podido hacer por motivos de espacio, gracias a todos ellos, nuestra asociación ha llegado donde ha llegado.



María Benjelloun y Patro Rodríguez, del departamento de contabilidad y administración.

Verónica Juan y Cristina García, Fisioterapeuta y Psicopedagoga de AMFI



Juan Herreros Carmen Valdés, trabajadores veteranos del Parking Mercado Central y la Ficia.



Ginés Toral y Eladio Álvarez, los trabajadores más jóvenes del parking Mercado Central y la Ficia.

Luis Morales y Provi Alchapar, Vocal de la Asociación y Psicóloga.





Nuestro asesor, Patrono de la Fundación AMFI y amigo, Andrés Gonzálvez, persona que no escatima ningún esfuerzo en pro de AMFI, poniendo todo su saber a disposición de la causa.

Nuestro amigo Francis Valero, persona conocida en nuestra ciudad por su implicación en todos los temas culturales, festivos y sociales, AMFI también lo tiene a nuestro lado para lo que necesitemos, así lo demuestra día a día.





Mª Carmen Giménez, fue Concejala de Servicios Sociales en nuestro Ayuntamiento cuando nuestra asociación salió a la luz pública y ahí estuvo con nosotros, al igual que cuando desempeñó el cargo de Vicepresidenta de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, tuvimos todo su apoyo y cariño.

José Felipe Tomás, arquitecto y amigo, que desde el inicio de su carrera siempre lo hemos tenido a nuestro lado y su último trabajo con nosotros es nuestro Centro de Atención Temprana que es nuestra último reto, dándole el ambiente infantil que nosotros queríamos, pero gracias a su ingenio, nos hemos superado, todo ello



encaminado a que los y las menores de corta edad disfruten de un entorno amable cuando van a recibir sus terapias o rehabilitación.



Participó nuestra Concejala de Servicios Sociales

Alba García, persona que por su condición y cargo,

trabajamos casi diariamente conjuntamente.

Gabriel Segura, participó para hablar de nosotros, y es todo un lujo que el cronista oficial de nuestra ciudad, vaya a la Radio hablar de nuestra asociación y sus veinticinco años.



Cerrando el capítulo de intervenciones, quisimos que fuera nuestro Alcalde Rubén Alfaro, ya que es persona que conoce nuestra labor y que gracias a los convenios de colaboración que mantenemos con él, seguimos ampliando el centro especial de empleo y trabajamos estrechamente en el Plan Estratégico 2030 con el objetivo de crear una ciudad para todos y todas.



CONVENIOS CON EL Ayuntamiento de Elda EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ELDA

Un año más, el Ayuntamiento de Elda apuesta por apoyar la oficina de accesibilidad que estamos gestionando desde nuestra asociación. La misma, está a disposición de cualquier consulta de accesibilidad, tanto pública como privada, al igual que cualquier duda sobre adaptación en vivienda, jardines, plazas, comercios, comunidades de propietarios, etc.

Dentro del convenio de colaboración con el Instituto Municipal de Servicios Sociales de Elda, también se lleva a cabo alguna campaña de sensibilización escolar y ciudadana, así como realizar actos reivindicativos y de concienciación el día tres de Diciembre, conmemorando el día internacional de personas con discapacidad.

También se firma un convenio de colaboración entre la Concejalía de Cultura y la Fundación AMFI, con el fin de ceder los salones princesa, para realizar todos los actos culturales que el ayuntamiento de Elda, considere oportunos.



concurso de fotografía "Elda a pie de calle"



El pasado día 3 de Diciembre, con el fin de celebrar el día internacional de las personas con discapacidad, AMFI estuvo en la lectura del manifiesto que se leyó en la puerta del Excmo. Ayuntamiento de Elda. Todas las asociaciones, participamos en la lectura, con el fin de reivindicar unas ciudades para todas las personas y una verdadera inclusión social y laboral.

Este año AMFI está de celebración al cumplir nuestro 25 aniversario desde su fundación, por este hecho pensamos que estaría bien dentro de las actividades del 3 de Diciembre, celebrar un concurso de fotografía, y así lo hicimos, por supuesto con

la inestimable ayuda de la asociación Fotográfica de Elda, con su Presidenta Mercedes Candelas.

AMFI dotó de un fondo para los premiados, repartidos en: Primer premio 400€, Segundo premio 200€ y Tercer premio 100€. El jurado estuvo compuesto por miembros de la Asociación Fotográfica de Elda y miembros de AMFI.



La Asociación agradece la participación de las ocho personas que participaron con sus trabajos, con un total de veinticuatro fotografías. En los Salones Princesa, se realizó la entrega de premios, saliendo ganadores los siguientes participantes:

- 1° REYES CERDÁ MIRA "Deterioro"
- 2° FRANCES AMORÓS RUZAFA "Laberinto"
- 3° EVA GLORIA TÉVAR MARTÍ "Camino a la libertad"

JORNADA UEPAL – ENCUENTRO EMPRESARIAL

AMFI, como miembro de la Unión Empresarial Provincial de Alicante, asistió al foro empresarial celebrado en el Museo del Calzado, una jornada muy interesante ya que todos tuvimos la oportunidad de reivindicar nuestras necesidades ante las autoridades que nos acompañaban: por Elda El Alcalde Rubén Alfaro y por Petrer el Concejal Fernando Morcillo. Desde nuestra asociación, consideramos muy positivas estas reuniones, ya que la unión hace la fuerza y todos juntos podemos conseguir que las empresas sean más competitivas, con la implantación de nuevas tecnologías y espacios necesarios. AMFI es puramente una Asociación sin ánimo de lucro, así consta en los estatutos y es claramente nuestro espíritu, pero no dejamos de reconocer que por cambios en la ley, creamos un

Centro Especial de Empleo de iniciativa social y está dentro del marco jurídico de una sociedad limitada. Por este hecho, consideramos que debemos estar integrados en la Unión Empresarial para así aunar fuerzas para conseguir mejores metas en pro de una sociedad más justa.





Libros en la calle

Este año, la organización, ha considerado que aprovechando las jornadas de puertas abiertas que celebraban las Asociaciones AFEM y FUNREDIS, se trasladara la celebración de libros en la calle en sus sedes. Se celebró una mañana de convivencia y exposición de nuestras actividades y trabajos que los participantes realizamos durante todo el año. Desde este boletín damos la enhorabuena a la organización por el clima y ambiente que todos disfrutamos.



TU CASA DEL ÁRBOL

CENTRO DE DESARROLLO INFANTIL Y ATENCIÓN TEMPRANA



Ante la necesidad que la sociedad tiene por los datos que barajan las administraciones, con largas lista de espera de menores que demandan una atención especializada por motivos de alguna discapacidad, AMFI no podía mirar hacia otro lado. Por ello nos pusimos manos a la obra con el fin de crear un CAT, con el apoyo económico de entidades bancarias, el estudio de arquitectura ND10 y las ganas e ilusión de nuestras profesionales. En el local de la Calle Padre Manjón,

donde tenemos la sede de la Fundación AMFI de la Comunidad Valenciana, se construyó el centro. El resultado ha sido espectacular, con felicitaciones recibidas desde diferentes ámbitos, hemos realizado lo que soñábamos, un centro donde vinieran las y los usuarios a rehabilitarse recibiendo sus tratamientos y todo ello en

un ambiente de ensueño, porque en "tu casa del árbol" desde la entrada, hasta todas sus dependencias, está diseñada para que nos sintamos dentro de un cuento y en vez de ir a pasarlo mal, se realicen los tratamientos jugando, ya que el ambiente incita a disfrutar del entorno.





El pasado día 25 de Octubre se inauguraron las instalaciones, previa invitación, con el fin de seguir las normas sanitarias establecidas. Asistieron el Alcalde de Elda D. **Rubén Alfaro**, la Alcaldesa de Petrer y Presidenta de la Mancomunidad, Dña. **Irene Navarro**, representantes de entidades bancarias y un grupo reducido de Presidentes de otras entidades, así como personas colaboradoras.



Como Centro Autorizado de Consellería, deseamos que a primeros de 2022, el CAT empiece a funcionar a pleno rendimiento.



Inauguración Parking La Frontera de Petrer

El parking público del Mercado de la Frontera ya se encuentra funcionando a pleno rendimiento y abierto 24 horas al día, gracias a la nueva gestión del mismo que está realizando la Asociación, a través de su Centro Especial de Empleo Castelar. Además, hemos ampliado la capacidad al unirlo con el de la plaza del mercado, creando así una superficie con capacidad para 300 vehículos. Las plazas están destinadas a rotación, dando servicio al mercado y al área comercial y de servicios de la zona de la Frontera, pero también con abonados para la estancia por meses de los coches.

El presidente de AMFI, Andrés Molina, ha subrayado que "este no es un parking al uso, ya que lo gestiona una asociación que revierte sus beneficios en crear empleo para personas con discapacidad". Molina ha dicho que "los usuarios de este parking tienen que saber que al utilizarlo están contribuyendo a la integración laboral de las personas con problemas de movilidad para que tengan una vida mejor". El Presidente de AMFI agradece la implicación de la alcaldesa, **Irene Navarro**, y la "cercanía" que ha tenido para que el proyecto saliera adelante



HISTORIA DE LA ASOCIACIÓN

CAPÍTULO XXV: Cursos de formación

Diario INFORMACIÓN.- Viernes, 20 de marzo de 1998

INFORMACION 1

Viernes, 20 de marzo, 1998

Los minusválidos de la comarca podrán optar a unos cursos gratuitos de formación laboral

DARIO FERNANDEZ La Asociación de Minusválidos Intercomarcales, AMFI, cuya sede se encuentra en Elda, ha llegado a una acuerdo con la Fundación MAPFRE Medicina para que los discapacitados físicos de la Provincia de Alicante participen en unos cursos gratuitos de formación profesional en la población madrileña de Majadahonda para los que esta última entidad ha convocado una serie de becas. El presidente de ANFI, Andrés Molina, ha destacado que con estos cursos, las personas que finalmente resulten seleccionados podrán tener una formación que les capacitará para lograr un puesto de trabajo.

La mayoría de los cursos para los que se han convocado las becas son de unos diez meses de duración, y entre ellos cabe destacar los destinados a la formación en áreas tales como automoción, electricidad industrial, e informática básica. Molina ha indicado que uno de los cursos que con toda probabilidad interesará más a los minusválidos de la comarca está dedicado a la zapatería, y concretamente a la reparación de calzado.

Las becas que concede la entidad, que han sido convocadas a nivel nacional, cubren todos los gastos de los interesados, tales como el material didáctico, el alojamiento y la manutención. Tal y como ha explicado Carlos Ruiz, responsable de MAPFRE en Elda, los minusválidos que finalmente sean seleccionados para realizar los cursos, tendrán una asignación económica para sus gastos personales.

Ruiz ha indicado que el plazo para solicitar las ayudas destinadas a la participación en los cursos de formación concluye el 31 de marzo.

Los interesados en participar en la convocatoria de las becas, según ha señalado el presidente del colectivo comarcal de minusválidos, podrán realizar las subscripciones todos los días de la semana de cinco a seis de la tarde en los locales de la asociación situados en el Centro Social Severo Ochoa de Elda.





Equipamientos para comercio Almacén-Paletización-etc

965 398 343

Móvil Gerente | 653 837 649

Móvil Comercial | 617 538 173

POLIGONO INDUSTRIAL SALINETAS C/ Serra del Cavall, 4, 03610 Petrer









a medida



reprografiá

de oficina



